

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 0891

Giovedì 01.12.2022

Dichiarazione del Direttore della Sala Stampa della Santa Sede, Matteo Bruni

Accogliendo l'invito dei rispettivi Capi di Stato e dei Vescovi, il Santo Padre Francesco compirà l'annunciato Viaggio Apostolico nella Repubblica Democratica del Congo dal 31 gennaio al 3 febbraio 2023, visitando la città di Kinshasa, e, insieme all'Arcivescovo di Canterbury e al Moderatore dell'Assemblea Generale della Chiesa di Scozia, il Pellegrinaggio Ecumenico di Pace in Sud Sudan dal 3 al 5 febbraio, recandosi a Juba.

Accepting the invitation of their respective Heads of State and Bishops, His Holiness Pope Francis will make the announced Apostolic Journey to the Democratic Republic of the Congo from 31 January to 3 February 2023, visiting the city of Kinshasa, and, together with the Archbishop of Canterbury and the Moderator of the General Assembly of the Church of Scotland, the Ecumenical Pilgrimage of Peace to Juba, South Sudan, from 3 to 5 February next.

Accueillant l'invitation des chefs d'État et des évêques respectifs, Sa Sainteté le Pape François accomplira le voyage apostolique annoncé en République Démocratique du Congo du 31 janvier au 3 février 2023, en visitant la ville de Kinshasa, et, avec l'Archevêque de Canterbury et le Modérateur de l'Assemblée générale de l'Église d'Écosse, le pèlerinage œcuménique de paix au Soudan du Sud, du 3 au 5 février, en se rendant à Djouba.

[01876-XX.01] [Testo originale: Plurilingue]

[B0891-XX.01]